

軽井沢合宿

文責・松井、河野、白井

今回は研究室のイベントを紹介します。2016年9月7日～9日にゼミ合宿と称して軽井沢研修センターに2泊3日で行って来ました。センターの周辺は自然豊かで研究の疲れを癒せる環境でした。



1日目は軽井沢アウトレットで買い物をしました(写真左)。その後は宿舎に集まり夕食と飲み会で盛り上がりました。夕食は管理人さんに作ってもらい、とてもおいしい食事でした(写真中央)。飲み会ではご当地の軽井沢ビールを飲みました(写真右)。



2日目は午前中に軽井沢を観光しました。白糸の滝(写真左)や鬼押し出し(写真中央)に行き自然を感じました。午後は雨が降ったためテニスの予定を変更し体育館でバドミントンをやりました(写真右)。2人1組でリーグ戦を行いました。

3日目は旧軽井沢森ノ美術館に行き、トリックアートを体験しました。みんな夢中になって楽しんでいました。お昼はみんなで信州そばを食べ、お土産を購入して解散になりました。解散後は温泉に行くグループや釣りを楽しむグループもありました。

3日間ともに過ごすことでより親睦を深めることができました。

この合宿以外にも楽しいイベントがありますので小田研に興味のある学生は期待してください。

